

PORNIC

Protection des amphibiens

Une traversée en seaux pour les crapauds

Tous les ans, à la fin de l'hiver, la route du golf est le théâtre d'un petit drame pour les amphibiens (grenouilles et crapauds). Cette route, qui traverse le parcours de golf, est franchie toujours dans la même zone en février-mars par des centaines de crapauds qui quittent leur lieu d'hibernation pour rejoindre la mare où ils sont nés. Sur cette route très fréquentée, la traversée est pour eux plus que périlleuse. De 2004 à 2006 un groupe de bénévoles avait imaginé la mise en place d'un "crapauduc". L'association Hironnelle vient de reprendre le flambeau et, sous la houlette de Julie, animatrice de l'association, une quinzaine de membres de l'association ont mis en place le week-end dernier un nouveau crapauduc. L'aménagement consiste à installer un dispositif anti franchissement (grillage ayant une hauteur hors sol de 45 cm avec des seaux enterrés tous les 2 à 3 mètres) placé stratégiquement sur environ 150 m le long de la route. Arrivés au



Les bénévoles de l'association Hironnelle qui ont construit le week-end dernier un crapauduc le long du golf

pied du grillage, les amphibiens tomberont dans les seaux dans lesquels on pourra les récupérer pour leur faire traverser la route, les comptabiliser puis les déposer à proximité de la mare.

C'est pourquoi il sera nécessaire qu'une personne vienne récupérer les crapauds dans les seaux tous les matins pour aller les déposer de l'autre côté de la route à proximité de la mare. Ce dispositif, mis en place

en accord avec le golf, va rester en place jusqu'à la mi-mars.

Utile - Contact : association Hironnelle Tél. 02 51 74 02 62 et site Internet : <http://hironnelle.pornic.free.fr>